



Finales académiques UNSS rugby. Des élèves du lycée avec l'équipe de France féminine de rugby

publié le 15/02/2017

Lors des finales académiques de rugby, les juniors se sont classés 2ème et ont décroché leur billet pour les finales inter-académies le mercredi 15 mai. Les filles, après un bon tournoi, font match nul en petite finale et se classent 4ème.

Après une séance de dédicaces et photos avec les joueuses de l'équipe de France féminine ce mercredi 8 février, des élèves du lycée ont assisté au match de rugby France- Ecosse le samedi 11 février au stade Deflandre de La Rochelle.

Super match, super ambiance et deux moments qui resteront gravés.

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.